
Compte rendu du premier conseil d’école

Mardi 7 Novembre de 18H30 à 20H30 

Présents     :   M. Philippe , Maire, Mme Camara, Adjointe aux afaires scolaires, Mme Teytaud , DDEN, Mme Bernard , Communauté 
de communes, 

Monsieur Fouquet, Mesdames Mercier, Guérin, Berthault, Billaud, représentants des parents d’élèves

Mesdames : Lebrault, Renoux, Boileau, Boinot, Tirveillot enseignantes, Micard directrice

excusée : Mme Boulineau, inspectrice de l’Educaton Natonale

Secrétariat     : Aurélie LEBRAULT  

Ordre du jour     :   

Bienvenue aux nouveaux élus.
 Point sur les efeects et la réparccon nes élèves

actuellement 120 élèves
PS/MS : 24 GS/CP : 21 CE1 : 26 CE2/CM1 : 24  CM1/CM2 : 26
7 naissances répertoriées, nous connaissons un élève, né hors commune.  Une arrivée en PS en janvier, un départ en 
CM2, 18 CM2 qui partent à la fn de l’année. Nous arriverions à 110 élèves d’après les prévisions liées aux naissances sur
le territoire.

 Règlement intérieur nu groupe seolaire Emile NASLIN

Le document était en accès libre sur FRAMAPAD afn que chacun, enseignantes et parents puissent le lire et faire des 
remarques. La version présentée est donc quasi défnitve et permetra le vote.

Vote     : 
contre : 0
abstenton : 0
pour : adopté à l’unanimité.

Il sera difusé dans les familles (1 par famille) accompagné de la charte de laïcité.

 Organisacon nu temps seolaire hebnomanaire année 2018/2019

Nous avons mis en place un débat limité dans le temps afn que chacun se fasse une opinion en gardant l’intérêt pédagogique  de
l’enfant toujours en objectf principal. Chacun a pu s’exprimer et réféchir avant le vote.
La municipalité a organisé un sondage d’opinion dont voici le résultat : 89 familles interrogées
résultat du sondage : 55 questonnaires en retour, 45 fréquentatons des TAPS, 30 réponses : oui pour le retour de la semaine à 4 
jours et 25 réponses :non pour le retour à 4 jours

 
vote individuels : Mairie : 2 voix, DDEN : 1 voix , Parents d’élèves : 5 voix , enseignants : 5 voix

4 jours 4,5 jours autres

(13 votants) 2 votes 8 votes 3 abstentons

Majorité pour la semaine à 4,5 jours.
Le conseil d’école valide donc cete propositon : pas de demande de dérogaton.



 Projet n’éeole 2017/2018
Projets artstques et culturels: Théâtre à l’école interventon de l’OCCE (THEA),spectacles à Melle en décembre pour les 
PS/MS/GS/CP/CE1 et plus tard pour les CE2/CM1/CM2 en vue de préparer une resttuton en fn d’année. Interventon d’auteurs 
de théâtre dans les classes de CE2/CM1/CM2 et CE1.
Intervenante théâtre pendant les APS fnancée et organisée par la mairie. 
Dans le cadre de la liaison avec le collège, les CM1/CM2 partcipent au projet ECORCE : webradio
avec le professeur de SVT du collège.

Les PS/MS/GS/CP/CE1 partcipent à un parcours artstque « A la rencontre des artstes » avec Chantal Fraigneau, une visite 
d’expositon en novembre, une rencontre avec l’artste et des productons en vue d’une expositon en fn d’année programmés.

Dans le cadre des sortes de fn d’année  les CE2 et tous les CM1 iront à Bougon étudier la préhistoire.
Chaque classe se rendra 3 fois à la Médiathèque.
Nous prévoyons de reconduire la Fête du printemps (carnaval, déflé)

EMC : Sur le créneau d’APC, les CE2 passeront le permis piéton et les CM1 seront formés pour être les médiateurs de cours de 
récréaton

Sport : nous avons partcipé à la course ELA et 2 Chamois Niortais sont venus lire la dictée , grand moment de plaisir et 
d’échange. Cete opératon est très appréciée de tous, un artcle dans la Nouvelle république et un reportage sur Chamois TV 
rendent l’ambiance de cete manifestaton.
Piscine : pour mener à bien cete actvité de fn d’année, nous aurons besoin de parents formés. Aucun nouveau parent n’a 
demandé à partciper à des formatons, cela nous inquiète . Une relance sera faite prochainement.
USEP :  rencontre de printemps de maternelles, rencontres sportves, randonnées des sens (GS-CP-CE1), Pett tour USEP et raid 
mult-actvités (ce1), rencontre Kinball - football (avec intervenant?) et orientaton (CE2-CM1-CM2)
Echanges avec les correspondants des écoles de Sainte Eanne (PS/MS) école E. Pérochon (GS/CP ; CE2/CM1 ) et Wilson ( CE1)
Noël : cinéma de Noël 
Cadeaux de Noël de la mairie (séances de cinéma) et matériel de motricité pour la maternelle
Journée ateliers du Père Noël le 8 décembre le matn 
Marché de Noël le 15 décembre et chorale, réunion de préparaton le 8 décembre.
Goûter de Noël le 21 décembre ofert par l’APE

• Point sur la eoopéracve seolaire et les subvencons 

Nous avons reçu une subventon de l’APE de 3000€ pour l’année, versée en deux montants, de 1800€ et 1200€ pour nous aider à 
fnancer tous ces projets. La Collectvité nous verse une subventon de 2320€ pour les transports. Il y avait à la cltture au 31 atut
3907€ sur le compte et nous étons bénéfciaires pour l’année scolaire passée de  298€.

Bunget ne tournitures seolaires : 
En 2016-2017 nous bénéfciions d’un budget de 5500€ pour les fournitures scolaires, hors commande de papier A4. Cete année, 
nous avons été informées en septembre, alors que le budget fonctonne en année civile, que le budget serait de 5300€. Nous 
avons découvert en novembre que le papier serait compris dans les fournitures scolaires, ce qui représente un budget non 
négligeable de 540 € depuis septembre.
Nous ne pourrons pas nous tenir à ce budget, c’est impossible : 
- nous avons été informées trop tard. M. Baudry , premier adjoint, et Mme Camara nous avaient promis que le papier serait 
toujours à la charge du budget mairie. Les fournitures scolaires ont des prix qui augmentent, nous utlisons de nombreux 
consommables (colle, peinture, cahiers, …)
=> M. Philippe précise : le budget est fractonné en deux périodes :  6/10ème pour la période de janvier à juin et 4/10ème pour 
la période de septembre à décembre de chaque année ; cete somme est calculée en foncton du nombre d'enfants scolarisés, et 
celui-ci est en baisse par rapport à l’année n-1. Nos élus s’engagent à nous aider à trouver une soluton. M. Philippe annonce que 
ce crédit est calculé sur une base de 48€ par élèves et revu chaque année. 
Pour rappel, Il y a actuellement 120 élèves à l’école. 



 Les travaux, invescssements et la séeurité
Investssements pédagogiques : 

 Nouveaux manuels : la méthode de lecture a plus de 10 ans 
=> la maîtresse de CP va proposer un devis pour une nouvelle méthode, le devis sera transmis rapidement

• Nous avons besoin du renouvellement du matériel de sport/ motricité, devis transmis l’année dernière à Mme Camara, 
en cours d’étude, le 6 juillet, suite au conseil d’école.

• Beaucoup de chaises sont cassées, abîmées. => Nous allons faire le point et transmetre un devis.
• Les vélos et tricycles de la maternelle commencent à s’user. Un plan d’achat sur plusieurs années peut être mis en place 

( cadeaux de Noël) mais c’est au détriment d’autres jeux ou coins jeux.
• Nous avons besoin d’une malle de musique remise en état et augmentée.
• Nous souhaitons qu’un plan d’investssement pour des vidéoprojecteurs dans toutes les classes soit envisagé car 

l’évoluton de notre méter nous les rend incontournables . Nous avons besoin que des goulletes de protecton des 
câbles soient posées temporairement en atendant que des platnes soient accrochées au plafond. Nous avons besoin 
de câbles HDMI et d’enceintes, d’ordinateurs portables pour les piloter . En cours de musique par exemple nous avons 
besoin d’une bonne qualité d’écoute . 
=> M. Philippe : Cete demande sera prise en compte dans les possibilités laissées par le budget de l’agrandissement du 
groupe scolaire. Le vidéoprojecteur de la cantne sera également déplacé pour servir pour une classe.

• Le débit pour avoir internet n’est pas sufsant pour travailler avec  la mallete, nous ne pouvons connecter que 3 postes 
simultanément
  => Recherche d’une soluton par les élus (interventon technicien prestataire télécommunicaton).

• Exereiees eonvenconnels :
 exercice incendie réalisé,  RAS. 
 exercice atentat intrusion aussi. Nous nous sentons très vulnérables, le signal (corne de Brume) est inefcace, nous 

avons besoin d’un autre signal. 
=>M. Philippe : Etude d’un signal visuel, clignotant,qui pourrait être actvé de chaque pièce en réfexion, intégré dans les
travaux de l’agrandissement du groupe scolaire.

 Quescons niverses nes parents n’élèves

1) Quel est le résultat du sondage que la mairie a efectué auprès des parents pour la semaine de 4 jours?
55 questonnaires en retour, 45 fréquentaton des TAPS, 30 oui pour le retour de la semaine à 4 jours et 25 non. Favorables au 
retour à la semaine à 4 jours, seuls 13 utliseraient le centre de loisirs le mercredi matn
2) Pourrait-il être fait un traçage pour un jeu de la balle aux prisonniers?
Traçages refaits en début d’année scolaire. A rediscuter en conseil municipal de jeunes.
3) La cltture pourrait-elle être refaite pour plus de sécurité?
C’est noté et l’agent municipal viendra régulièrement faire le tour.
4) Lors des APS, les jeux où l'on doit imiter ses camarades pourraient-ils être évités afn qu'il n'y ait pas de moqueries ?
A priori pas de jeux de cete sorte proposés, seulement des discussions autour du respect de l’autre, etc. Les animatrices sont 
informées de ce problème et resteront vigilantes.
5) Serait il possible de faire une enquête auprès des parents pour savoir s’ils seraient favorables à ce que le goûter soit compris 
dans le prix de garderie afn que celui-ci soit le même pour tous ?   
Avant enquête, discussion avec le cuisinier pour étudier les coûts et la faisabilité.
6) Serait il possible que les repas proposés contennent plus d'aliments BIO et LOCAUX ?
C’est le souhait, à terme. Pratquement tous les légumes et fruits sont travaillés sur place, très peu de produits arrivent déjà 
transformés et tout le monde plébiscite la cuisine de Yohan.
Cltturé à 21h05,

Présidente 

Mathilde Micard

Secrétaire 

Aurélie Lebrault

Parent d’élève

Aurélie Mercier


